

九州トラックキャラバン第2弾を実施

福岡トラック部会が7月24日から26日にかけて行動



福岡トラック部会は7月24日から26日にかけて、九州トラック部会建設をめざした第2弾となる九州トラックキャラバンを実施しました。

キャラバンには福岡トラック部会から3名と関西合同支部の橋本委員長及び筒井書記次長、福岡運輸支部から戸村委員長が参加しました。行動は博多から九州を南下、鹿児島まで移動。鹿児島からは、宮崎～大分～北九州などのそれぞれSA・PAにおいて宣伝行動を実施しました。

キャラバン道中では一部SA・PA・トラックステーションにトラックの姿がなく対話を断念、また、大雨による宣伝行動中止や桜島噴火の緊急速報など様々な困難がありました。

一方、鹿児島駅での行動には鹿児島ダンプ支部の亀澤さんをはじめ、県本部井谷書記長が激励に駆けつけていただきました。

行動全体では、ティッシュ500枚、マスク100枚、トラックビラ100枚を配布し、大分トラックステーションと北九州トラックステーションにビラ70枚ずつ設置することができました。引き続き、福岡トラック部会が先頭となり、九州全域での組織化を実現し、九州トラック部会建設の実現をめざします。

